Aus dem Gemeinderat vom 14. März 2024

Rücktritt und Ersatzwahl in der Jugendkommission

Beschluss: einstimmig

Bekanntlich wird Carole Simonet per 01. April 2024 infolge Wohnortswechsel aus der Jugendkommission zurücktreten. Der Gemeinderat wählt Markus Fischli als ordentliches Mitglied und Jan Häberli als Ersatzmitglied der Jugendkommission, ebenfalls per 1. April 2024.

Berichterstattung Spitex-Dienste

Patricia Häberli, Leiterin Spitex-Dienste zeigte die geleisteten Arbeiten der Spitex-Diensten Zuchwil auf. Diese werden vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen, gewürdigt und verdankt.